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本町
R2- 牛 久 二
小-1

ニチレイ公園の樹木の管理について
　ニチレイ公園（別紙参照）の樹木の管理はどのようになっているのか。

現状は木々が繁り放題であり昼間でも太陽光があまり入らないようである。手入れをお願い
したい。

　ご意見のありました公園は、正式名称を「区民憩いの場 防災五反田公園」としております。
現在、当公園の樹木管理につきましては、１年おきに伸びた枝等を剪定にて管理している状
況でございます。なお、サクラなどの剪定に弱い樹木につきましては、基本的に剪定を実施せ
ず、通行等の支障がある場合にのみ対応しております。

今回のご意見では、太陽光があまり入らない住宅もあるとのことですので、どの樹木が影響
を及ぼしているのか等、区長さん等を通して現地の状況を確認し、樹形を小さくするといった対
応について検討していきたいと存じます。

今後とも適正な公園樹木の維持・管理に努めてまいりますので、ご理解・ご協力をよろしくお
願いいたします。

建設部 都市計画課

田宮
R2- 牛 久 二
小-2

1.市道23号線について
　現在建設途上の市道23号線の進捗状況をご説明ください。

まず用地補償につきましては、残り２件となっておりましたが、その内の１件について、５月末
に契約となりました。残すは市で所有し、牛久二小地区社協で使用している建物のみとなって
おります。この建物につきましても、今年度曳家工事を予定しており、全ての用地が確保され
ることとなりました。

工事につきましては、現在北側から工事を進めているところです。今後は、補償の進捗状況
を見ながら残りの工事を発注し、来年度の工事完了を予定しております。

また、来年度に信号機を設置してもらえるよう警察と協議を行い、令和３年度中の全線開通
を目指してまいります。

建設部 道路整備課

田宮
R2- 牛 久 二
小-3

2.道路の路面標示について
平成29年、30年のタウンミーティングで牛久二小地区社協として要望しておりました市道、県

道、国道の路面に標示されている、横断道路、一時停止線等の路面標示の件、未完了の道
路も見受けられますが、進捗状況を教えてください。

横断歩道や一時停止につきましては、県公安委員会と県警の管轄となりますので、牛久警
察署へ要望させていただきます。他の箇所も国道6号等、再舗装等の路面工事予定箇所が含
まれておりますので道路管理者等と調整を取りつつ、塗替え工事を実施いたします。 市民部 地域安全課

つつじが丘 なし
第２つつじが丘 なし

エスカードビル
R2- 牛 久 二
小-4

エスカードビルの活性化について
牛久市の中心市街地の核施設であるエスカードには、まちの顔としての役割が求められて

おり、それに相応しい、テナント誘致が喫緊の課題です。１～２階に商業施設ができたことを踏
まえ、３～４階には文化施設や企業支援施設など、まちの将来ビジョンに資するものを整備す
ることで人々が新たに集う生活空間としての機能を付加し、持続可能な街づくりに取り組んで
いただきたい。

エスカード牛久ビルにつきましては、核テナントであるイズミヤが撤退して以降、早期の
リューアルを目指し、様々な業態を対象としたリーシング活動、及び公共的利活用の検討を進
めてまいりました。

その結果、一部のフロアではありますが、６月５日にグランドオープンを迎えることができ、こ
れまで、住民の皆様から、多くのご要望が寄せられていた、衣料品・生活雑貨店として「暮らし
の生活館」、「フルール」が新規出店したほか、「南部珈琲」や「運茶」等の飲食店の出店が実
現しました。

これにより、これまで途絶えていた人の流れに、徐々に変化が見えてきており、このグランド
オープンを契機として、更なるテナント誘致を進めてまいります。

また、公共的利活用につきましては、昨年度、基本構想・基本計画の策定に取り組み、駅前
ビルの特性を活かし、「集客力」、「すべての方が集える」、「学生の利用を促すことができる」
の３つの視点から、検討を行いました。本年度は実施設計を予定しており、皆様に愛され利用
される施設となるよう、整備を進めてまいります。
　市民の皆様におかれましては、エスカード牛久ビルの積極的なご利用をお願いいたします。

経営企画部
創生プロジェクト

推進課

神谷二区
R2- 牛 久 二
小-5

1.ＪＲ・常磐線神谷踏切前の東側に設けられている公園の愛称について
ＪＲ・常磐線神谷踏切前の東側に設けられている公園に愛称を募集してはどうか。以前は急

な滑り台があり、「インディアン公園」等と呼ばれていたが、現在は子ども達に「青空公園」等と
呼ばれている様だ。牛久市公称としての愛称があってもよいと思う。

公園の名称については、以前から「公園の名前が分からない」との意見が多くあったことか
ら、公園に名称看板を設置することとなり、平成20年頃に公園を有する全行政区を対象に、公
園の名称を公募した経緯があります。この時、地域から回答のあった公園については、順次
名称看板を設置してきており、現在、市内１４５の公園のうち９４の主要な公園に名称看板を設
置しております。

神谷二区にある公園についても回答を頂いており、この公園は「青空公園」との回答でした。
しかし、当時からサクラとケヤキが大きく、枝葉が上空を覆って空が見えないこともあり、一部
の方からこの名称で良いのかとの意見もあったことから、看板設置までには至っておりません
でした。

公園の名称看板については、順次設置する予定でおりますので、この機会に名称を再考し
ていただければ、設置計画の中に組み込むことで、早目の設置を検討して行きたいと存じま
す。

建設部 都市計画課
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神谷二区
R2- 牛 久 二
小-6

2.信号機の設置について
神谷二区・区民会館前道路の国道６号との交差点に交通信号を設置していただきたい。神

谷二区区民会館から国道６号線へ出る場合、６号の南行の車の見通しが悪く、少し南へ行っ
た見通しが良くなる「東急団地入口信号」のある交差点へ車が流れる。東急団地入口信号
は、歩行者手押しボタン式信号であるが、車は信号に関係が無い為、多くの車が狭い住宅地
内の道路を通過していく。こちらの道路は、道幅狭く（対面通過に苦労する）歩行者が危険を
感じている。

信号機の設置や管理につきましては県公安委員会・県警の管轄であり、国道6号につきまし
ては国土交通省の管轄となります。そのため市で設置の可否を回答することはできませんの
で、地元の皆様の要望内容を管理者に要望します。

市民部 地域安全課

神谷二区
R2- 牛 久 二
小-7

3.遊水地の浚渫について
田宮東街区公園の北側の遊水地は設置されてから約20年が経つと思うが、一度も浚渫され

ておらず、土砂が堆積し、その土砂に木が生い茂っており、大水が出た時の遊水地としての機
能が発揮できていないと思われる。雨季のシーズンに向かう今、早急に浚渫をお願いする。

草刈りを実施し、土砂の堆積状況を確認したところ、貯留機能に影響があるような状況では
ございませんでした。今後も随時確認しながら、必要な時期に浚渫等を実施してまいりますの
で、ご理解をお願いいたします。

建設部 道路整備課
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